
【傍聴用】

発言月日 順序

1 小山田 剛 士

2 山 端 美 樹 子

3 太 田 正 幸

4 中 嶋 秀 一

5 中 尾 利 香

6 竹 島 直 樹

7 氣 田 量 子

8 斉 藤 重 美

9 山 端 博

10 山 田 洋 子

11 久 慈 年 和

12 今 泉 信 明

13 小笠原 良 子

14 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

12月13日(水)

12月14日(木)

12月15日(金)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ２
一問
一答 小山田　剛　士 1. 「弁当の日」につ (1) 「弁当の日」推進事業の実施状況及び今後の予定につ

いて いて

(2) 実施校における先生方の反応について

(3) 今後の食育に対する取組について

2. 国立公園における (1) 十和田湖1000年会議の状況及び今後の予定について

取組について (2) 地域住民との話合いの状況について

3. 地域づくりについ (1) 高齢者の孤独死に対する市の取組について

て (2) 各地域で活動している市民団体への支援体制について

２ １
一問
一答 山　端　美樹子 1. 交通安全対策につ (1) のづき内科小児科クリニック前の事故多発交差点につ

いて いて

①事故原因について

②事故防止対策について

2. 子育て支援につい (1) 親子で遊べる施設について

て (2) 公園マップを作成する考えは。

3. 医療的ケア児への (1) 医療的ケア児の現状について

支援について (2) 医療的ケア児等コーディネート事業について

(3) 一時預かりの環境整備について

(4) 災害避難計画策定状況について

(5) 就学状況について

３ ３
一問
一答 太　田　正　幸 1. 十和田市の音色に (1) 桜の広場のカリヨンについて

ついて (2) 防災無線による正午の音色について

2. 行政組織の見直し (1) 次年度へ向けた取組について

について

3. パートナーシップ (1) 実施に向けての市の見解について

宣誓制度について

4. 指定管理者制度に (1) これまでの導入効果の検証について

ついて (2) 指定管理料の積算について

(3) 管理者の選定について

４ ８
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 終活支援について (1) 終活についての相談窓口の開設、情報提供、出向いて

の相談受付を行ってはどうか。

(2) 「エンディングプラン・サポート事業」を立ち上げて

はどうか。

2. 不登校児童生徒へ (1) 不登校児童生徒の居場所をどのように考えているか。

の対応について (2) 不登校児童生徒や親の相談体制は。

(3) トワハートへ行きたくても行けない環境の児童生徒へ

の対応は。

3. インクルーシブ教 (1) 特別支援学級を運営する上での課題は。

育について (2) 市内全ての小中学校に特別支援学級はあるか。

令和５年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

５ ９
一問
一答 中　尾　利　香 1. 十和田市消費生活 (1) 全国的な相談の傾向や市内の過去３年間の相談件数は。

センターの取組に (2) 消費者被害を未然に防ぐための取組は。

ついて

2. 市史の編さんにつ (1) 基本方針の内容は。

いて (2) 編さんのスケジュールは。

(3) 編さんの範囲は。

3. 街路樹等の伐採に (1) 街路樹、保全地区の伐採の予定は。

ついて (2) 伐採する街路樹等に基準はあるのか。

(3) 伐採について市民からの意見を聞いているか。

4. 文化財の保護・活 (1) 旧笠石家住宅に雨漏りがあるようだが、把握している

用について か。

(2) 旧笠石家住宅の修繕計画はあるか。

(3) 旧笠石家住宅を利用して「子ども見学体験事業」を実

施しているが、利用実績は。

６ ４
一問
一答 竹　島　直　樹 1. マイナンバー制度 (1) マイナンバーカードの交付・保有状況について

について (2) マイナポイントの取得状況について

(3) マイナポータルの活用について

2. 若年無業者への支 (1) 支援する考えについて

援について

3. 第25回全国障害者 (1) 取組状況について

スポーツ大会につ

いて

７ １３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 行政サービスにつ (1) 市ＬＩＮＥ公式アカウントについて

いて ①登録者数、周知方法について

②ＬＩＮＥを使って気軽に相談できる体制について

2. 教育行政について (1) 学校への欠席連絡や、学校だよりなどの配布物の確認

が出来るアプリの導入について

3. 認知症対策につい (1) 第９期十和田市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の

て 策定状況について

８ １４
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 鳥獣被害対策につ (1) 熊への対策について

いて ①出没件数について

②被害状況について

③駆除状況について

(2) イノシシへの対策について

①出没件数について

②被害状況について

③駆除状況について

2. 水田対策について (1) 子実用トウモロコシの作付について

①相談件数について

②市で推進する考えはないか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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９ １１
一問
一答 山　端　　博 1. 福祉行政について (1) 第６期障がい福祉計画における成果目標に対しての課

題の認識について

2. 子育て支援につい (1) 2000年代の出生数の変化の要因について市はどのよう

て に認識しているか。

(2) 「金銭の問題で子供を望みづらい」との声もあるが、

それに対する事業について

(3) 子育て世代のＳＮＳを通じた子育て施策の投稿に対し、

特典を考えてみてはどうか。

3. 交通安全対策につ (1) 信号機のない横断歩道について

いて ①啓発活動の実績や今後の展望について

②冬期間の対策について

4. 人手不足対策につ (1) 関係団体等との協議を行うなど、現状を把握している

いて か。

(2) 未来を見据えた支援策について

１０ ６
一問
一答 山　田　洋　子 1. 温泉事業について (1) 新規掘削事業の掘削候補地調査の状況について

(2) 新規掘削事業の進め方について

(3) 猿倉温泉からの温泉引湯管について

2. 観光事業について (1) 奥入瀬渓流温泉スキー場の状況について

(2) 観光地における受入環境整備について

①補助金の利用状況について

②観光人材育成について

3. 福祉行政について (1) 生理用品のトイレ設置について

１１ １５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 児童福祉行政につ (1) 放課後児童健全育成事業（仲よし会）の運営について

いて ①指定管理者の選定方法は。

②令和５年４月末の各仲よし会の利用者数は。

③放課後児童支援員の現状は。

④指定管理施設の現状は。

2. 病院行政について (1) 医師の働き方改革について

①院内での医師の労働時間の把握は。

②2024年から始まる医師の働き方改革の取組状況は。

(2) 看護師などの働き方改革について

①看護師の労働時間の把握は。

②看護師の確保と看護師不足の現状は。

③看護師の働き方改革の取組状況は。

④薬剤師の確保と薬剤師不足の現状は。

(3) 入院病棟の施設の改善について

3. 教育行政について (1) 児童生徒の視力の状態について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１２ ７
一問
一答 今　泉　信　明 1. 特定外来生物（ア (1) 今後の防除対策について

ライグマ）につい (2) 定住自立圏の構成市町村間で話し合う予定はないのか。

て

2. 保健行政について (1) 令和６年度の新型コロナワクチン接種について

3. 公共施設について (1) 人口減少社会を受けて今後の管理、運営に対する指針

はどのように考えているのか。

１３ １０
一問
一答 小笠原　良　子 1. 生理用品のトイレ (1) 県内の小中学校で常備している自治体はあるのか。

常備について (2) トイレットペーパーと同様の扱いで設置する考えは。

2. 保育料の無償化に (1) 全ての０歳から２歳児を無償化する考えは。

ついて

3. 学校給食の地産地 (1) 地元の有機米を利用する考えは。

消の推進について

4. 風力発電事業につ (1) 七戸十和田風力発電事業について

いて (2) （仮称）惣辺奥瀬風力発電事業について

(3) 大中台牧場風力発電事業の進捗状況を把握しているの

か。

(4) （仮称）深持風力発電事業の進捗状況を把握している

のか。

5. 新型コロナワクチ (1) 市で把握しているのか。

ンの後遺症につい

て

１４ ２１
一問
一答 戸　来　　伝 1. サケマス・ヒメマ (1) これまでの支援について

ス養殖事業への支 (2) 現状の課題について

援について (3) 当面の支援について

2. 指定管理者制度に (1) これまでの経緯と成果について

ついて (2) 現状の課題について

(3) 今後の方向性について

3. 職員の働き方改革 (1) 時間外勤務の現状について

について (2) 労働者の保護について

(3) 今後の働き方改革について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


